

Pour diffusion immédiate
Le 11 août 2006

n° 06-188

Le premier ministre remet un prix à un leader du domaine de l'alphabétisation

WHITEHORSE – Le premier ministre, Dennis Fentie, remet aujourd'hui le Prix de l'alphabétisation du Conseil de la fédération 2006 à un Yukonnais leader en matière d'alphabétisation, Rock Brisson.

Le Prix de l'alphabétisation du Conseil de la fédération est un prix national remis à une personne s'étant illustrée dans le domaine de l'alphabétisation dans chaque province et territoire canadien.

« Un leader en alphabétisation est une personne qui s'efforce d'atteindre ses buts ou qui encourage les autres à atteindre leurs buts en matière d'alphabétisation », a dit le premier ministre. « Je félicite Rock Brisson pour ce prix prestigieux et je tiens à le remercier de son dévouement pour l'apprentissage et le partage de son expérience stimulante avec ses pairs. »

« Il n'est jamais trop tard pour apprendre », a affirmé Rock Brisson. « La lecture et l'écriture offrent tellement de possibilités de s'exprimer. »

« À la fois apprenant et défenseur de l'apprentissage continu, Rock Brisson a contribué à l'alphabétisation au Yukon », a déclaré M. Fentie. « L'alphabétisation constitue une priorité pour le gouvernement du Yukon parce qu'elle contribue au maintien et à la croissance de nos collectivités et de notre économie. »

Pour de plus amples renseignements sur le Prix de l'alphabétisation du Conseil de la fédération, veuillez téléphoner au 667-5690 ou encore au 1-800-661-0408, poste 5690.

-30-

Renseignements :

Peter Carr
Conseiller en communications
Conseil des ministres
867-667-8688
peter.carr@gov.yk.ca

Clea Ainsworth
Coordonnatrice des communications
Éducation
867-393-7102
clea.ainsworth@gov.yk.ca

Données biographiques :

Rock Brisson a vu le jour à Shawinigan, ville de la province de Québec. Il est le quatrième d'une famille de dix enfants et a vécu une jeunesse difficile, jalonnée de passages en familles d'accueil et orphelinats. À l'âge de 13 ans, après avoir changé d'école plusieurs fois, il n'en était qu'à sa troisième année du primaire.

Malgré cela, Rock a tout de même été admis à l'école secondaire. Mais au moment où l'alcool et les activités illégales sont entrés en conflit avec ses études, Rock a quitté l'éducation formelle pour n'y revenir que 30 ans plus tard.

Entre-temps, Rock s'est marié et a fondé une famille. Il est devenu un homme d'affaires prospère à titre de gestionnaire immobilier. Aujourd'hui, il est propriétaire de l'entreprise Northern Lights Painting and Renovation, et ce, malgré son incapacité à lire ou à écrire.

Alors qu'il demandait de l'aide à l'organisme *Yukon Learn* pour un de ses enfants en difficulté, Rock, désireux de devenir un modèle à émuler, s'est lui-même tourné vers l'organisme. Ainsi, Rock apprend maintenant à lire en français et en anglais, en plus d'apprendre à utiliser la technologie d'assistance. Il travaille avec des enseignants-tuteurs de plusieurs organismes, dont la Yukon Learn Society, le Conseil yukonnais pour les personnes handicapées et l'Association franco-yukonnaise, et est inscrit au programme Essential Skills au Collège du Yukon. Rock arrive maintenant à écrire des lettres d'appui pour des programmes éducationnels, à rédiger quelques poèmes et il s'est même lancé dans l'écriture d'une autobiographie. Dans les rencontres à Ottawa organisées pour des personnes faisant l'apprentissage du français, Rock fait office de représentant du Yukon.

Rock Brisson continue d'être une source de motivation pour ceux qui l'entourent puisqu'il a donné son accord pour que ses histoires soient publiées dans les journaux et racontées à l'occasion de causeries dans les églises et les écoles de la région.